

Innovative Behandlungsmethoden

ZAHNARZTPRAXIS DR. SILLMANN'S im Bühler Ärztehaus

Grund zum Feiern gab es in der Zahnarztpraxis von Dr. Hartmut Sillmanns im Bühler Ärztehaus in der Robert-Koch-Straße 70c. Mit seinen Patienten feierte er seinen Abschluss zum „Master of Science in Oral Implantology“. Die musikalisch begabte Maria Magdalena verwöhnte mit klassischen Weisen auf der Querflöte, das Praxisteam mit Speisen und Getränken. Vertreter der Firmen Straumann, Camlog und „Geistlich Biomaterialien“ präsentierten modernste Zahntechnik, und die Gäste hatten Gelegenheit an Modellen selbst zu „dübeln“. Der Tätigkeitsschwerpunkt von Dr. Hartmut Sillmanns ist Implantologie, Parodontologie und Ästhetische Zahnheilkunde. Ergänzt durch Dr. Liselotte Hutzel die Akupunk-



Dr. Hartmut Sillmanns (6. von links) und Dr. Liselotte Hutzel (5. von links) mit dem Praxisteam.
Foto: dh

tur und Traditionelle Chinesische Medizin anwendet und Fachärztin für Chirurgie ist, kann nahezu schmerzlos, angstfrei und entspannt behandelt werden. Sillmanns

bietet auf Grundlagen modernster technischer Innovation und Wissenschaft Implantate als die „biologische“ Lösung für einen dauerhaften, sicheren und festen Biss. dh